

N°2023/148

Nouméa, le 2 juin 2023

## « 25 ANS DE CINÉMA CALÉDONNIEN 25 IMAGES/SECONDE – 25 RÉALISATEURS.TRICES » EXPOSITION SUR LES GRILLES DE L'HÔTEL DE VILLE DU 7 JUIN AU 9 JUILLET

À l'occasion du 25<sup>e</sup> anniversaire du Festival du Cinéma de La Foa, la Ville de Nouméa et l'organisation du festival proposent de découvrir, sur les grilles de l'hôtel de ville, les portraits de 25 personnalités qui ont contribué à l'émergence et à la professionnalisation du cinéma calédonien.



## LA GENÈSE DU FESTIVAL

Lorsque la commune de La Foa fait son cinéma pour la première fois, l'association Sang Neuf Calédonien appelle à la réalisation de films de fiction. Les participants de la première heure s'improvisent alors réalisateurs.trices, avec humour, conviction et un sens de la dérision.

Puis, au fur et à mesure des éditions du Festival du Cinéma de La Foa, les affinités s'expriment, les équipes se constituent dans un esprit solidaire et les réalisateurs s'impliquent comme techniciens sur d'autres tournages. Au fil des éditions, les courts-métrages de fiction du pays surprennent par leur diversité et leur technicité.

## UNE EXPOSITION DE PORTRAITS

L'exposition réalisée à l'occasion de cette 25e édition réunit 25 personnalités, autour desquelles gravitent bien d'autres talents qui ont contribué à l'émergence et à la professionnalisation du cinéma calédonien !

À l'origine de l'exposition, le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et le CREIPAC ont invité la photographe Clotilde Richalet Szuch à réaliser huit portraits, autour d'une sélection de courts-métrages diffusés par l'Alliance française de Singapour en mars 2023.

Le festival du Cinéma de La Foa et ses autres partenaires, la Mission aux Affaires culturelles, la province Sud, la Ville de Nouméa et Photo Discount, ont alors rejoint le projet pour mettre en lumière 25 réalisatrices et réalisateurs représentant le cinéma de fiction calédonien.

Clotilde Richalet Szuch a ainsi photographié chacun de ces réalisateurs dans un lieu choisi pour sa symbolique.

## ÉCRAN GÉANT AU PARC URBAIN DE SAINTE-MARIE

Vendredi 23 juin, à 19h, la ville de Nouméa propose une projection, en partenariat avec le Festival du Cinéma de La Foa, sur écran géant en plein air, du film *En Corps* de Cédric Klapisch.



**ÉCRAN GÉANT**  
**PARC URBAIN DE SAINTE-MARIE**

**EN CORPS**  
de Cédric Klapisch

**VENDREDI 23 JUIN | 19H**  
Apportez vos nattes, chaises et pique-niques !

**GRATUIT**

UN FILM DE CÉDRIC KLAPISCH  
**EN CORPS**

MARION BARBAUD, INÉSITA SICKITER, DENIS POUALLIÈRES, MICHEL ROBIN, POU MAAMA

Logo République Française, Province Sud, Festival du Cinéma de La Foa, Ville de Nouméa

L'histoire d'Élise, 26 ans, grande danseuse classique, elle se blesse pendant un spectacle et apprend qu'elle ne pourra plus danser. Dès lors sa vie va être bouleversée et elle va devoir apprendre à se réparer... Entre Paris et la Bretagne, au gré des rencontres et des expériences, des déceptions et des espoirs, Elise va se rapprocher d'une compagnie de danse contemporaine. Cette nouvelle façon de danser va lui permettre de retrouver un nouvel élan et aussi une nouvelle façon de vivre.

*Prenez vos nattes, chaises et pique-nique.*

## INFORMATIONS PRATIQUES

« 25 ans de cinéma calédonien – 25 images/seconde – 25 réalisateurs.trices »  
Du mercredi 7 juin au dimanche 9 juillet, sur les grilles de l'hôtel de ville de Nouméa.